

Boletín No 009 – enero 23 de 2019

Las carrozas frutícolas del Ariari tendrán un sitio especial en EXPOMALOCAS 2019.

Por directriz de la gobernadora Marcela Amaya, el Instituto Departamental de Cultura del Meta, brindará apoyo para que 10 carrozas frutícolas elaboradas por campesinos de la región del Ariari, con las figuras más representativas del pasado Festival de La Cosecha de Granada, sean admiradas y valoradas por propios y turistas que visiten el escenario de Expomalocas 2019 del 31 de enero, al 3 de febrero.

Luis Horacio Vasco Suárez, director del Instituto, indicó que la determinación se concertó luego de una mesa de trabajo con representantes de la 'Corporación de Carrozas Artesanales Veredales de Granada', iniciativa que vincula a 44 campesinos del Ariari, quienes participarán en la elaboración de las carrozas, que en el 2018 les rindieron homenaje a las aves de la región.



"Llegamos a la conclusión que Expomalocas es un evento que se posiciona año tras año como una de las ferias más importantes del país y la vitrina agropecuaria de la Orinoquia colombiana, y qué mejor escenario para que nuestros campesinos le muestren a la nación y al mundo entero la riqueza agrícola de la región" agregó el funcionario.

Así mismo, "será la oportunidad para que nuestros campesinos inicien contactos con diferentes empresarios del país y conozcan la variedad de nuestros productos. Con esta iniciativa seguiremos fortaleciendo el tema cultural y turístico del departamento", concluyó Vasco Suárez.

Clara Stella Eslava de Mantilla
Prensa Instituto Departamental de Cultura del Meta
Correo: prensa@culturameta.gov.co